

In der Kategorie D trafen die Jüngsten zuerst auf den TV Thürnen und danach auf die Heimmannschaft vom TV Liestal. Beide Spiele gewannen die Jungs mit drei zu null. Darauf folgte Oberdorf, der Gewinner des Turniers im Februar. Das Spiel war sehr spannend und ausgeglichen. Am Ende gewann Oberdorf mit 6:4. Gegen Lausen konnten acht Tore erzielt werden, wir erhielten eines. Im zweiten Durchgang schlugen die Jungs erneut Thürnen und Liestal, diesmal mit 6:0 und 5:1. Gegen Oberdorf ging es um alles, wir führten schnell mit 1:0, Oberdorf drückte aber immer mehr und bald fiel das 1:1. Auch wir hatten einige Chancen, aber der Ball wollte einfach nicht ins Tor! Leider gelang Oberdorf kurz vor Schluss das 2:1. Nach dem Spiel waren die Jungs niedergeschlagen. Jetzt fehlte noch das Spiel gegen Lausen, wo alle noch einmal ihr Bestes gaben und so gelang zum Abschluss dieses Turniers ein 9:1 Sieg. Die Mannschaft durfte den Pokal für den zweiten Platz hinter Oberdorf abholen.

Herzliche Gratulation: Janis Mühle, Joel Suter, Alexander Hauck, Joshua Hummel und im Tor Nicolas Suter.

Die Grösseren spielten erstmals in der Kategorie B, dort gehörten Sie zu den Jüngsten. In der Vorrunde trafen sie auf Waldenburg (2:6), Lausen (1 :5) und Thürnen (2:6). Tore konnten erzielt werden, aber die Gegner waren einfach besser. Für die letzten beiden Spiele hiess es noch einmal die Ärmel hochkrempeln und gut zusammen zu spielen, was leider nicht so rund lief. Dies müssen wir im Training noch etwas trainieren! Das erste Schlusspiel gegen Liestal ging verloren. Darauf folgte im Zweiten der TV Reinach und zur Freude von allen konnten wir mit einem 3:0 einen kleinen Erfolg feiern. Spieler/innen: Laura Thommen, Jasmine Lüdi, Neil Amstad, Janis Crescenti, Leon Wagner, Mare Ruepp, Tim Förster und im Tor Moritz Lüdi.